

# *Díaz-Canel resalta trayectoria de la Primera Secretaria de la UJC*

---



**Resalta Díaz-Canel trayectoria de la Primera Secretaria de la UJC. Foto: Escambray**

La Habana, 4 ago (RHC) El Primer Secretario del Comité Central del Partido Comunista de Cuba y presidente, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, resaltó la trayectoria de la nueva Primera Secretaria de la Unión de Jóvenes Comunistas (UJC), Aylín Álvarez García, de quien expresó que es ejemplo de la juventud cubana.

En la red social twitter, el dignatario subrayó su desempeño como dirigente juvenil, con muy buenos resultados, al tiempo que destacó su consagración y sensibilidad como instructora de arte.

Este martes el Comité Nacional de la organización anunció que luego de un proceso de consulta, se liberó de su cargo de Primer Secretario de la UJC a Diosvany Acosta Abrahante.

La nueva Primera Secretaria, de 34 años de edad, es licenciada en la especialidad de Instructor de Arte, y se incorporó a la vida laboral en dos centros estudiantiles de la enseñanza general y especial.

**(Fuente: [Radio Reloj](#))**

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/266065-diaz-canel-resalta-trayectoria-de-la-primera-secretaria-de-la-ujc>



**Radio Habana Cuba**